
天候にも恵まれ、計画した活動が順調に

進めさせておりますことは、皆様方の暖か

いご理解とご協力の賜物と深く感謝申し上

げます。 

お蔭様で、他地区から視察や問い合わせ

があるなど、林地区の小さな集落の活動が

道行く人々に注目されています。どこの組

織も農村環境の向上に知恵を絞りながら頑

張っていらっしゃることが伺えます。 

他地区の動向も気になりますが、我が協

議会は、構成員の皆さんをはじめ、委員の

皆さんのご意見をよく伺いながら、新屋敷

地区の環境に即した活動にしてまいりたい

と存じますので、今後ともご協力のほどよ

ろしくお願い申し上げます。【代表：馬場】 

 

◆ 【5/1】排水路に階段ブロック敷設 

野澤敏彦さんと事務局で用意させていた

だいたステップブロックが、関係者の皆さ

んによって順次敷設されました。敷設の方

法によっては、ものすごく便利に工夫され

活用されている方もいらっしゃいます。今

後も必要な対策であると痛感しました。 

 

 

 

◆ 【5/4】ヒメイワダレソウポット苗作り 

きめ細やかな雑草対策に欠かせないヒメ

イワダレソウの苗を共同活動として、みん

なで作りました。野澤俊嗣さんの庭先で、

多くの皆さんの参加をいただき、約 2800

ポットが短時間で出来ました。しかも。10

ケース毎、今年植栽する箇所の沿線の皆様

に水遣りしてくださいと、ご無理なお願い

をして各庭先へ運搬しました。 

快く受け入れ水遣りしてくださった皆様

ありがとうございました。 

 

 

 

 

◆ 【5/11】犬のフン防止等看板の設置 

昨年、新屋敷の将来を担う子供たちが丹

精込めて作ってくれた看板を、子供たちを

はじめ児童クラブの役員さん方で、再度、

新屋敷地内に建て、注意喚起に努めました。 

 

◆ 【5/11】初めての監査会 

協議会設立後、初めての監査会でしたが、

生産組合の監査と同時にさせていただきま

した。両監事さんありがとうございました。 

 

 

◆ 【5/18、25、6/1】シート張り 

参加者一同、一生懸命に額に汗しながら

取組んだ法面整形箇所に防草抑制シートを

張りました。初めての舗装道路沿いの箇所

や高低差のある長い法面もあり、昨年とは

違う条件でしたが、草刈作業の軽減と美し

い景観創出を夢見た皆様のご協力によりス

ムーズに進みました。 

 

 

 

第 10号 平成 20年 7月 1日協議会発行                                           発行責任者 代表 馬場敏彦 

新新屋屋敷敷地地区区農農村村環環境境保保全全向向上上推推進進協協議議会会だだよよりり  
 



6/1には、千保地区から視察に見えました。 

 

 

◆ 【5/28】環境ウォーキング 

チャレンジデーにあわせて、新屋敷地内

の環境について再点検をいただきました。

皆様方からいただいたご意見・ご提言を委

員会で協議した後、皆様方にご報告します。 

 

 

 

◆ 【6/8】一斉草刈、第 3回総会、植栽箇

所の除草 

 

 

 

 

◆ 【6/8】夜高、田祭、宴会 

この日は、新屋敷の子供たちの声が新屋

敷中で響き渡りました。写真は北部苑で来

園者の皆様にご披露しているところです。 

 

 

 

 

◆ 【6/15】施設への植栽、看板建て、北

部苑前の植栽、第 3回委員会 

朝の活動から夜の委員会まで、皆さんお

疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

◆ 【6/21】新屋敷営農組合が設立 

農家の皆さんが一致団結して、効率的か

つ安定的な農業経営を目指し、集落営農組

合を設立されました。今後は地域の担い手

として、更なるご発展をお祈りします。 

 

 

◆ 【6/22、29】きめ細やかな雑草対策 ヒ

メイワダレソウの植栽 

重労働だった４月の法面整形から取り組

んできた雑草対策の最後の総仕上げ、ヒメ

イワダレソウを植えました。緑の絨毯にな

る日を皆さんと一緒に夢見ています。（写真

は次回に掲載します。） 

 

何かとご多用の中、このような毎週の活

動に多くの皆様方が、快く参加いただいて

いることに対し、ホント感謝の一言です。

今後ともよろしくお願いします。【事務局】 


